

Entschließungsantrag

Sprinter Bus 900 durch die Gehägestraße

Die Jahreshauptversammlung des SPD Ortsvereins Groß-Buchholz spricht sich dafür aus, den Sprinterbus künftig durch die Gehägestraße und die Waldchaussee in die Innenstadt zu führen. Im Gehäge-Viertel befinden sich mit dem Cochlea Implant Zentrum, dem Seniorenheim Maternus, dem Uhlhorn Hospiz, einem Geburtshaus und einem Kindergarten eine große Anzahl von Besuchern frequentierten sozialen Einrichtungen. Dies macht eine Anbindung an den ÖPNV dringend notwendig. Eine Bürgerinitiative aus diesem Bereich hat für die Einrichtung der Buslinie über 600 Unterschriften gesammelt. Der Bezirksrat hat eine öffentliche Anhörung durchgeführt.

Der SPD-Ortsverein fordert dringend die baldige Einrichtung dieser Buslinie. Die Ratsfraktion und die Region werden aufgefordert, die Realisierung dieser Streckenführung schnellstmöglich zu machen.